

Hervé Féron a rencontré lundi en fin d'après-midi Monsieur Mohamed AROUCHI, Consul Général du Maroc à Strasbourg, chargé également des relations au Conseil de l'Europe et du suivi des affaires au niveau du Parlement Européen, qui a pris ses fonctions en septembre dernier.

Ils se sont entretenus longuement sur des sujets variés, en présence d'Amina ZAKI, Vice-Consul chargée de la coopération économique et de l'action culturelle, et de Lakhdar MESSOUSSI, chargé des relations publiques, des réseaux associatifs et des affaires culturelles. Nassima FAIQ, Adjoint au Maire de Vandoeuvre-lès-Nancy, participait également à cette entrevue.

Ils ont notamment évoqué les liens unissant la France et le Maroc, la situation des ressortissants marocains vivant sur le territoire national et les perspectives d'échanges entre les deux pays.

L'entretien était très intéressant et s'est déroulé dans une ambiance cordiale.



